



輝け1年生

~Now is the time when you shine the most~

令和6年6月7日
文京区立第九中学校
第1学年第9号

5月31日（金）には第2回目の株式会社ガイアックスによるアントレプレナーシップ教育の授業が実施されました。前回のアンケートをもとに、今回は関心のあるものに基づくクラス内のグループでの活動が中心となりました。どのグループも身近な困りごとについて真剣に話していました。



また、教育実習生の中島先生とのお別れの会が開かれました。マジックショーや漫才のあとに、クラスごとに大縄跳びをやってみました。体育館で縄がバウンドしたり標準服だったりの良い条件ではありませんでしたが、思いのほか跳ぶことができ、中島先生との最後の思い出になりました。この会ではどうしたら良い思い出を作ることができるかを主体的に考えている人が多くて良かったです。

【中島先生からの2つのメッセージ】

- ①いろいろな人としゃべってみてください。壁を作らず何でも話してみましょう
- ②自分を信じて、自分に自信をもって何にでもチャレンジしてみてください



3日（月）には八ヶ岳移動教室についての説明を行いました。学級委員に加え各クラスからの立候補者を募って実行委員会を組織して準備を進めていきます。運動会が終わったばかりですが、次の行事に向けてまた頑張りましょう！

その前に非常に大切な期末考査があります。しっかりと復習をしていきましょう。

今後の予定

- 10日(月) 生徒会朝会（委員長）①試験範囲表、計画表
- 11日(火) 学年朝会
- 12日(水) 部活動再登校
- 13日(木) 耳鼻科検診
- 14日(金) 漢字検定 授業振替（午後は水④⑤）

